3. なかよしランド 幼稚園・保育園と小学校の交流学習 1年生

11月30日(火)、聖ヨゼフ幼稚園・原町みどり保育園・並木保育園との交 流学習、「なかよしランド」を行いました。小学校の行事や生活について話を<</p>
23日 邦楽スクールコンサ したり、1年生が作ったおもちゃ(「ピョンピョンガエル」と「松ぼっくり・ けん玉」) で遊んだりなど、楽しい時間を過ごしました。お兄さん・お姉さん 24日 終業式 として、園児に優しく接することができ、頼もしさを感じました。友達と協力》 して頑長ることができた1年生。また成長を感じられた時間でした。

「元気、笑顔、団結、貢献」の今小の合言葉を胸に、今後も一歩一歩進んでい きたいと思います。また、幼稚園、保育園の皆さん、4月の入学を心待ちにし ています。大変お疲れ様でした。



4. 授業づくり推進事業 公開授業・研究授業

12月6日(月)に授業づくり推進事業として公 開授業・研究授業が行われました。「問い」のある課 題の工夫や学び合いの質を高める工夫、まとめ・振 り返りの充実などの工夫をして、深い学びができる 授業づくりに取り組めば、『自ら問いをもち、学び合 いを通して主体的に解決しようとする児童の育成』 が実現するであろうという仮説を立て、研究に取り 組んできました。今年度は3か年計画で研究を進め てきた集大成としての発表の日でした。日光市教育 委員会や市内の小中学校から60名を超える先生方 が来校し我々職員と合わせ85名の研修会となりま した。児童の皆さんもよく頑張っていました。



本当に有り難うございました。今小はこれからも一歩一歩前に進んでいきます。

5. 頑張る姿は美しい! 校内陸上記録会 12月14日(火)

今年度も校内陸上記録会が行われました。新型コロナウイルス感染症のため市内が 陸上大会が中止となり、上学年の活躍の場を無くすことなく本校独自で行うことに しました。年に一度しか張らない万国旗も1本だけですが、5・6年生に最高のパ フォーマンスを発揮してもらえるようにと願い、職員で張りました。保護者や地域 の方々には競技役員、応援、片付けまで多大な御協力をいただきました。皆様のお かげで、この校内陸上記録会を開くことができました。有難うございました。







6. 全校交通安全指導 12月21日(火)

冬休み中の生活の仕方もふくめて、道路での安全な歩行や自転車の 安全な乗り方について学びました。まず、「ちゃんとくんの交通安全教 室」というVTRを視聴し、その後加藤先生と大橋先生が子供たちに 悪い歩き方、悪い自転車の乗り方を実演をし、直すべき行動を質問形 式で学びました。また、交通安全担当の伴先生から安全な歩行の仕方、 安全な自転車の乗り方を確認し、乗ってよい場所や範囲など、交通安 全に関して気を付けてほしいことを全校生に話しました。元気で笑顔 のもと3学期始業式が迎えられるよう生活してほしいと思います。

12・1月の行事

- ート (和久先生)

15:05 一斉下校 冬休み

 $12/25 \sim 1/10$





1日 元旦

12/28~1/5 までは学校閉庁

- 11日 3学期始業式
 - 15:05 一斉下校
- 12日 発育測定上学年
- なかよしタイム 13日 発育測定下学年
- 委員会活動 17日 発達相談員来校
- 清掃班編制
- 18日 算数到達度テスト 3 • 4年生 移動図書館

6年自転車交通安全教室

- 19日 体育集会
- 20日 クラブ
- 24日 いちご一会冬季国体 開始式参加6年 研究授業 • 研究会
- 25日 スクール C 来校

12/13 (月) 朝会





